

Jefa de Estado celebra los 25 años de la Fundación de Las Familias

2 JUL 2015



Junto con agradecer la labor de la institución, la Mandataria se refirió a la contingencia nacional y afirmó que su Gobierno defenderá la idea de que “no hay espacio hoy en Chile para que las empresas financien a los partidos políticos”.

En la sede de Peñalolén de la Fundación de Las Familias, la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, acompañada por el ministro de Desarrollo Social, Marcos Barraza, y la Directora Sociocultural del Gobierno, Paula Forttes, conmemoró los veinticinco años de la institución.

La Fundación que fue creada por la ex Primera Dama, Leonor Oyarzún, y desde el año 1990 ha beneficiado a más de 120 mil familias, en la actualidad cuenta con 13 centros ubicados de norte a sur y sus acciones llegan a más de 15 mil ciudadanos, centradas en 3 áreas de desarrollo: comunitario, familiar y ciudadano.

Durante la ceremonia, la máxima autoridad del país junto con señalar su alegría de compartir el cuarto de siglo de la Fundación de Las Familias, recordó que “surgió en un momento muy especial, en un momento de recuperación de la democracia, cuando eran otras las tareas, otras las urgencias, pero que a pesar de aquello, es una Fundación que ha sabido crecer y adaptarse a los tiempos, para seguir acompañando a las familias más vulnerables, para construir un futuro mejor para todos”.

Asimismo, indicó que “la familia, efectivamente es el entorno de relaciones más próximo de una

persona y es lo más cercano que tenemos. Es el espacio a través del cual el niño o la niña se incorpora a la sociedad durante sus primeros años. Es el soporte fundamental, o debiera ser el soporte fundamental de apoyo emocional y material a lo largo de su vida. Por eso que es tan importante y tiene un impacto tan profundo trabajar con las familias”.

A su vez, la Mandataria alabó el rol de la institución y dijo que “está especialmente preparada para detectar cómo van cambiando las familias y sus nuevos desafíos, porque eso es lo que permite que sea la misión más efectiva”.

Destacando la oferta pública de su Gobierno para los adultos mayores, anunció que “este 2015 vamos a iniciar el diseño del Subsistema Nacional de Cuidado. Será parte del Sistema de Protección Social y va a generar acciones públicas y privadas para atender a personas que se encuentren en situación de dependencia y requieran de apoyo”.

Y en la misma línea, la Presidenta recalcó que “es un conjunto bastante potente de políticas públicas, todas ellas junto a la valiosa labor de las instituciones, como esta Fundación de Las Familias y las otras fundaciones que hoy día nos acompañan, lo que nos permite es avanzar hacia un país que pueda construir entornos más amables para todos, para los niños, las niñas, para nuestros hombres, nuestras mujeres, nuestros adultos mayores, de esta patria que es nuestra patria”.

Por otra parte y refiriéndose a la contingencia, señaló que “el mandato que tiene el Gobierno, y la voluntad de esta Presidenta, es llevar adelante una Agenda de Probidad sin letra chica, sin dobles lecturas. Yo quiero ser muy clara: no hay espacio hoy en Chile para que las empresas financien a los partidos políticos. Esa, y no otra, es la postura que vamos a defender como Gobierno en el Parlamento. Separar, definitivamente, la política de los negocios”.

ETIQUETAS :

#Familia